

# MONDUBER

BOLETIN DE INFORMACION DEPORTIVA

Rdón. y Admón.  
P. Germanias, 11

Gandía 31 de Diciembre de 1948

Año 1  
Núm. 44

## Puntos débiles

Una prueba más de la intensa afición que por el balompié sienten hoy los gandienses, viene a constituir la esa constante preocupación por conocer el nombre de los nuevos jugadores que puedan ficharse para reforzar nuestro equipo.

La importancia del nuevo campeonato a disputar despierta otra vez el interés, alejándose el triste sabor que la eliminación del anterior nos dejara.

Otro portero bajo el marco; reforma en la pareja de defensas, a modificar en la derecha, según unos, y en la izquierda según otros; renovación casi total de la vanguardia, en la que solo algunos transigen con la permanencia de Manolo y otros pocos con la de Castellá.

He aquí en pocas palabras la opinión general. Del común desacuerdo parece ser que se salva la línea media. Por lo menos pocas censuras para ella han llegado a nuestros oídos. Algo es algo. Tenemos, pues, una base para iniciar la restauración.

Si bien, alejando extremismos exagerados, contamos con una mayoría que coincide en apreciar que los dos puntos verdaderamente débiles del equipo son un extremo y un interior.

Débiles, no porque se descuidaran desde su principio, sino por la forma en que se desarrollaron los acontecimientos: Un extremo, porque para la ausencia de Aucejo no se encontró quien le reemplazara, y, un interior, porque Masiá no ha sido lo que dió a entender que «sería» en el día de su debut.

Si se consigue cubrir estos dos puestos, se habrá resuelto el problema, porque, los otros huecos que pudieran abrirse, bien podrían subsanarse con los demás jugadores que venían actuando en el Gandiense y con cuyo concurso podrá contarse en el próximo torneo.

Resolveríamos así la primera duda de 1949 y demostraríamos una vez más que en todo momento estamos alerta para con nuestro Club.

M. - P.

## DEBER DE CONTINUIDAD

Todos los días no son iguales. No siempre sonríe la victoria. Pero no porque deje de hacerlo ha llegado el momento de las críticas. Uno mi reproche al de los buenos aficionados.

Saber perder es una de las más preciadas virtudes dentro del deporte. Por eso, por ser preciada no suele presentarse con frecuencia.

Viejo observador del fútbol, me he encontrado repetidas veces con situaciones análogas. Tampoco yo en mis mocedades deteníame a enjuiciar con detalle los reveses. Si se me escapaba un triunfo, derrumbase con estrépito la ilusión que me había yo forjado y descompuesto, contrariado, molesto, andaba solo buscando en donde poder encontrar consuelo a mis disgustos.

Censurar lo que salió mal ha resultado siempre cómodo y fácil. Quienes han abusado de este proceder se han salido de las normas deportivas.

De otro lado, bien está que los directivos se molesten y enfaden por las críticas de que han sido objeto, pero, a mi entender necesitan también amoldarse a estos reveses y no dar mucha importancia a los comentarios.

Su misión consiste en llevar las cosas como estimen oportuno. En la mayoría de los casos se desconocen detalles desde fuera que, de saberlos, evitarían de por sí muchas interpretaciones erróneas.

Por ello me permito yo estas líneas aconsejando la prudencia de unos y otros. Que griten los ignorantes, si así se satisfacen, pero que sigan su labor los actuales rectores de nuestro fútbol.

Obras de mayor envergadura y de más claro éxito se han visto, en el transcurso de los tiempos, menospreciadas con mayor encouo aún.

Son muchos los que aprecian la buena intención y termino recordándoles a mis amigos, los directivos, que su triunfo no ha de limitarse a lo que llevan hecho sino a lo que para completarlo tienen aún por hacer.

Jorge MIRON

MONDUBER desea a sus lectores un feliz y próspero **Año Nuevo**



# 4 jugadores, 4 directivos, 2 auxiliares, 1 profesional y varios

aficionados nos contestan a cuatro de las ocho siguientes preguntas:

1.<sup>a</sup>—¿Cual fué su mayor satisfacción durante el año que termina? 2.<sup>a</sup>—¿Y su mayor decepción ó contrariedad? 3.<sup>a</sup>—¿Qué espera V. de 1949? 4.<sup>a</sup>—¿Qué opinión tiene V. sobre las tácticas? 5.<sup>a</sup>—¿Observa algún defecto en el equipo? 6.<sup>a</sup>—El Gandiense, ¿debe mantenerse o suprimirse? 7.<sup>a</sup>—¿Cómo formaría usted el «once» entre los elementos de que actualmente se dispone? 8.<sup>a</sup>—¿Cual es el mayor defecto en la actual organización?

Buscando el punto de vista de los componentes del tinglado futbolístico local, que ha de ser interesante para nuestros lectores, hemos realizado esta encuesta en estos días en los que, cuando vemos agotarse los números de un calendario, nos forjamos todas ilusiones o propósitos para el nuevo año entrante.

Para reducir en lo posible la repetición de los temas, hemos formulado ocho preguntas solicitando se nos conteste a cuatro de ellas, elegidas por los mismos señores a quienes hemos interrogado.

Comenzando por los más directos actores nos hemos entrevistado con

## 4 JUGADORES MELO, CASTELLA, GIMENEZ Y BERTO

El pundonoroso capitán del equipo nos responde:



1.<sup>a</sup> Mi mayor satisfacción de este año fué el vencer al Oliva en los dos campos.

2.<sup>a</sup> Mi mayor contrariedad ha sido el perder la eliminatoria contra el Alcira, de la manera en que se perdió, pues el caer atropellado por un *Haiga* está bien, pero no atropellado por un carro.

3.<sup>a</sup> Yo espero del año 1949 que la directiva haga todo lo posible para fichar a la señora SUERTE, de la cual el equipo en este 1948 ha carecido.

4.<sup>a</sup> Soy un entusiasta de las tácticas, y creo que la W.M. es una táctica que como ya la hemos jugado y con un poco de

ensayo daría buen resultado en nuestro equipo, pues hay jugadores para jugarla

El genial exterior Castellá, dice:

1.<sup>a</sup> Marcarle el primer tanto al Oliva y ganarle los dos partidos

2.<sup>a</sup> Quedar eliminados por... el Alcira.

3.<sup>a</sup> Buenas tardes de futbol.



8.<sup>a</sup> Creo que... la construcción de un magnífico campo de futbol.



Giménez, la «mejor importación» en fichas, manifiesta:

1.<sup>a</sup> Renovar mi ficha por el C. de F. Gandía.

2.<sup>a</sup> Que no hayamos satisfecho plenamente a la gran afición gandiense en las recientes eliminatorias del Campeonato de Aficionados

3.<sup>a</sup> Conseguir el ascenso a la Primera Categoría.

6.<sup>a</sup> Contra todas las opiniones que en su contra pudieron objetarse, debe mantenerse el segundo equipo para tener en juego el mayor número de jugadores.

Bertó, actual «comodín» del equipo, expresa:

1.<sup>a</sup> He sentido mi mayor satisfacción en los dos últimos encuentros jugados contra el Canals, en los que le eliminamos de la Copa.

5.<sup>a</sup> Como defecto lo es para mí el que no hayan sido disciplinados todos los jugadores. Las discusiones entre compañeros no puede dar buenos resultados, por lo que debe imponerse la máxima autoridad por quien corresponda.



6ª Debe mantenerse con mayor ahinco, pues estimo que del



Gandiense pueden surgir en todo momento, jugadores para cubrir puestos de responsabilidad en el cuadro local, ahorrando así el fichaje de forasteros.

8ª Que recaiga en un solo

## 4 DIRECTIVOS

### PRESIDENTE, VICE - PRESIDENTE, TESORERO Y UN VOCAL

Las contestaciones del señor Merí son:

Primera: 1948 me dió varias satisfacciones: La forma de ir resolviéndose el problema económico, conseguir sin derrota el campeonato en el Tercer Grupo y ver que el Monduber, conforme queríamos, supera a todos los campos de nuestra categoría.

Segunda: El segundo gol del Canals en el partido de desempate y que no llegara tampoco este año la subvención municipal.

Quinta: El principal defecto la falta de acometividad de la mayor parte de los jugadores.

Sexta: El Gandiense debe sostenerse por encima de todo, completamente ligado al Club. Cuando militemos en categoría superior no cabrá esta pregunta, pues su ventaja será fácilmente comprendida por todos.

D. Juan José Bernabeu expone:

Primera: El que haya sido nuestro equipo Campeón de su Grupo Amateur, sin haber perdido ningún partido y terminar el año con más aficionados a es-

directivo todo el peso del trabajo, cuando la organización, como la misma palabra lo indica, debe hallarse compuesta por varios miembros entusiastas e incondicionales

Creaciones en modelos exclusivos

**CALZADOS JUANITO**

San Pascual, 6 GANDIA

ENCARGOS Y COMPOSTURAS: San Pascual, 1

DROGUERIA Y PERFUMERIA

**EL SERPIS**

Rausell, 2 - GANDIA - Telf. 359

DESTILERIA DEL "ANIS FERRI"

**Viuda de Nicolás Ferri**

Despacho:

Curtidores, 1 - Teléf. 49 GANDIA

Almacén y Fábrica:

BELLRFGUART (Ctra. Alicante)

te deporte.

Segunda: Ver que ocurre todo lo contrario en nuestro Campo a lo que pasa en los que visitamos, en éstos, si los jugadores de su equipo tienen una mala tarde, no se les chilla, si no, se les anima y se les alienta con aplausos y sin embargo en nuestro campo al equipo o jugador si tiene una mala tarde, se le increpa, se le insulta con palabras malsonantes, se oyen aplausos de burla y con esto se les desanima.

Cuarta: Las tácticas: Soy de parecer no debe usarse siempre la misma, si no la que convenga para poder arrebatar la victoria al equipo contrario.

Sexta: De ninguna manera debe suprimirse el Gandiense, deben ser sus jugadores suplentes del C. de F. Gandía y que cada uno juegue siempre en su sitio y darles partidos todos los domingos bien sean amistosos o de Campeonato.

D. José Marcarell nos dice:

Segunda: Perder en nuestro campo contra el Alcira.

Tercera: Subir a Primera Regional.

Cuarta: Todas son buenas, si los jugadores se adaptan a ellas.

Sexta: Debe mantenerse para «cantera» de nuestro Club.

Y para terminar por parte de la directiva, el vocal D. Melchor Escrivá, hombre ducho y veterano en las cosas del futbol, nos contesta:

Primera: Ver como nuestro presidente sigue rigiendo los destinos del Club.

Segunda: Oír como le decían al amigo Merí que él era el culpable del partido que se perdió contra el Alcira.

Cuarta: Soy de los viejos aficionados y no entiendo de novatadas.

Octava: Yo no encuentro otro defecto a nuestro equipo que al número que jugaba el Club, poca suerte; pero nuestro presidente traerá otros números con los que caerá el gordo, para el primer equipo y una buena aproximación al Gandiense.

## Dos Auxiliares

### LACASA Y VELA

Los únicos, indiscutibles en sus menesteres, dos de los principales factores para que el conjunto «funcione» corresponde a nuestras preguntas de la siguiente forma:

El «trainer»:

Primera: Cuando se ganó al Oliva, pues en ello tenía yo un poco de responsabilidad pues de no haber ganado....

Segunda: Cuando no se eliminó al Canals en el primer partido.

Cuarta: De tácticas... bien... gracias.

Octava: El que muchos de los componentes de la Junta, no toman con el calor y afición que requiere el cargo que les corresponde como buenos deportistas.

El jefe del material:

Primera: Mi mayor satisfacción durante el año 1948, ha sido la victoria obtenida el día 10 de Octubre, al vencer al Oliva por 3 a 1.

Tercera: Que el equipo quede



campeón de Grupo, como ya lo ha sido y ser uno de los primeros en el Grupo de Campeones con el fin de subir a la Primera Regional.

Sexta: El Gandiense debe mantenerse exclusivamente con elementos locales.

Séptima: Formaría el once de la siguiente manera: Isach; Cisneros, Bertomeu; Bertó, Gimenez, Grau; Miñana, Melo, Manolo, Martínez Caro y Castellá

## 1 Profesional: SEGARRA

El notable jugador gandiense, fichado actualmente por el Mestalla, ha sido también blanco de nuestra entrevista y nos ha respondido de la siguiente forma:

Segunda: La mayor decepción que he tenido, es que el Alcira eliminara al Gandía, pues es un conjunto que no puede llegar muy lejos, bien nos lo demostró en el segundo partido que se jugó en su campo.

Cuarta: Las tácticas todas son buenas si se saben asimilar, pero un conjunto no debe de contar tan solo con la WM, si no con las que hagan falta, pues en un mismo partido según las características del adversario se debe emplear la mas adecuada para atacar y defender.

Sexta. El Gandiense debe mantenerse pero exclusivamente con jugadores de Gandía, pues con ello contribuirá no cabe duda a tapar muchos huecos que al final de temporada observásemos en nuestro primer once

Octava: Para mi entender la organización del Club Gandía se le puede clasificar como perfecta ¡Ya quisieran algunos Clubs de campanillas igualarla!

## Aficionados

Uno de los primeros técnicos entre los integrantes de los onces de Les Ambrosies y El Serpis, este incondicional aficionado, José Payá, joven aún, nos dice:

Primera: Mi mayor satisfacción en lo que llevamos de temporada, fué el día que tuvimos la visita del Mestalla, equipo que vino por el triunfo y que no pudo lograr, por que, nuestro once en una tarde inspirada y jugando con mucho entusiasmo, logró salir victorioso. Un partido que recordará siempre la afición.

Segunda: Y mi mayor contrariedad la tuve en el partido que jugamos contra el Oliva; a pesar de ganar dicho partido, no salí satisfecho, pues fué muy patente nuestra mala suerte en los remates a gol, de lo contrario el resultado hubiera sido un elevado tanteo.

Tercera: En lo que queda de temporada, radica todo el interés de la afición, ya que el campeonato Regional, absorbe la atención de la mayoría de los aficionados, que seguimos paso a paso las incidencias del mismo; y espero como todos ver llegar a finalista y después a campeón a nuestro once representativo

Quinta: El equipo tal como está puede hacer un buen papel en el próximo campeonato, pero si se cubren los fallos de los interiores y extremo, el Gandía puede y debe llegar a obtener el tan preciado título de Campeón Regional.

## MAREO

Por exceso de original, dejan de publicarse contestaciones de numerosos aficionados, lo cual haremos en el próximo.

## Campeonato de Aficionados

### SEMIFINALES

Bétera, 4—Alcira, 2

Utiel, 6—Vinaroz, 3

Estos encuentros se jugaron el domingo pasado, correspondiendo celebrarse pasado mañana, día 2, los partidos de vuelta.

## El domingo en Oliva

Pasado mañana tendrá lugar en Oliva el partido a beneficio de las víctimas del accidente ocurrido con ocasión de la visita de Nuestra Señora de los Desamparados a Oliva y Fontilles.

Los primeros onces completos de los Clubs Oliva y Gandía se enfrentarán en sensacional partido que, si bien carecerá de ese especial interés que despierta el campeonato, tendrá esta vez un aliciente extraordinario, además del noble fin que lo origina: Este encuentro puede y debe constituir el punto de partida para establecer relaciones absolutamente cordiales, por ser deportivas, entre las dos ciudades.

## Campeonato local

El domingo se jugarán:

A las 9'15: Calasanz—Caimán

A las 11: Beniopa—Curtidores

Por la tarde, a las 3'30, se celebrará un amistoso Ducal—Real de Gandía.

## Mañana en el Mondúber

Con un acontecimiento verdaderamente extraordinario abrirá sus puertas el Mondúber en 1949

Su primer visitante va a serlo la Peña Soriano de Alberique, campeón absoluto de Segunda Categoría en la pasada temporada y uno de los favoritos en el torneo de Primera que va a empezar el próximo día 9

Figuran en sus filas destacados profesionales, entre los que destacan Crespo, portero suplente de Eizaguirre, Farina, procedente del Huesca y Múgica del Levante.

## FICHAS

Se realizan gestiones para poder incorporar a nuestro once un interior y un extremo, no pudiéndose anticipar nada más por el momento.

IMP. PALMER—GANDIA

Campo "MONDUBER"

Sábado día 1 de Enero

A LAS 3'30 TARDE

PEÑASORIANO

contra

C. DE F. GANDIA